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Samedi 24 juin assemblée générale 

 

Cette journée s’est très bien passée, organisateurs et adhérents ont 

été satisfaits. 

Le rapport moral, le rapport d’activité, le rapport du trésorier, les 

trois ont été approuvés. 

Nous n’avons eu aucune proposition de candidature. Tous les 

membres, bureau et conseil d’administration réunis, se sont 

représentés. Chacun a été réélu.  

Vous avez donc souhaité garder votre président et son équipe, merci 

de votre confiance et de votre reconnaissance. 

Dans l’ensemble notre club se porte bien, son “check-up annuel” est 

plutôt encourageant. Toutefois, pour que les finances soient à 

l’équilibre, il serait souhaitable, le président l’a rappelé, que chaque 

bridgeur vienne au minimum deux fois par semaine. Certains, et nous 

les remercions vivement, viennent davantage, bel exemple. 

Vous avez appris que le prix de la licence, fixé par la FFB, augmente 

de 3€, donc 38€20 (je pense qu’il s’agit bien de 20  centimes !) 

Quant à  la cotisation, une augmentation de 10 € à l’année vous a été 

proposée, vous avez voté favorablement à l’unanimité. Il vous en 

coûtera désormais 50€, ce qui permet de garder les droits de table 

au tarif actuel. 
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Ce n’est pas rien de porter la casquette 

d’arbitre !!!! 

 

 

 

 

FELICITATIONS !!!!!!!!!! 

Comme elle est belle Brigitte ! Elle 

tient parfaitement son rôle,  le 

bouquet est grandement mérité ! 

 

Ces dames 

applaudissent ! 

Elles ont bien 

raison, Philippe 

prend sa 

fonction très 

à cœur, 

cadeau mérité 

pareillement ! 
Le petit dernier, 

Jean-Pierre ! Il peut 

être fier de sa 

casquette, il vient 

compléter une belle 

équipe. Bravo pour 

cet engagement ! 
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Aperçu d’un bon moment ! 

         

Vous pouvez en voir davantage sur le site : onglet espace 

membres, galerie de photos ! Vous pourrez même y retrouver 

nos bons souvenirs de voyage, repas de Noël et davantage. 
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Les enfants ont Monsieur Patate. 

 A l’Aunis nous avons Monsieur Boîtes ! 

 

 

 

 

Guy Denis est dévoué, toujours prêt à rendre service, il affectionne 

particulièrement notre club, il l’a dit haut et fort lors de l’assemblée 

générale. Nous pouvons nous réjouir, d’accueillir ce Monsieur dont le 

“port d’attache”, ne l’oublions pas, est le club de l’Île de Ré. 

Aussi, nous nous devions de le remercier comme il se doit. Nous 

cherchions la meilleure façon de le faire lorsque,  un jour de tournoi, 

il nous a dit qu’il aimait particulièrement l’un des tableaux réalisé par 

Josiane Voisin, notre artiste peintre. Alors, bien évidemment, le 

cadeau était tout trouvé ! 
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Notre Monsieur boîtes ne cherchait rien d’autre qu’à souligner le 

talent de Josiane auquel il est sensible. 

 

 

Voilà comment il s’est retrouvé, tout ému, avec cette peinture entre 

les mains !  

Un artiste peut en cacher un autre, chacun son domaine, nous avons 

de magnifiques tableaux dans chaque salle et des boîtes en bois 

réalisées avec une grande adresse pour ranger nos bridgemates. 

Notre club a beaucoup de chance d’avoir des joueurs aussi 

talentueux, modestes, et sympathiques ! 
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Quelques petites nouvelles du front ! 

 

Ces informations sont recueillies sur le site de la FFB. Il vous suffit 

de vous connecter à la page d’accueil du site puis de cliquer à gauche 

sur actualités, vous trouverez plein de choses intéressantes. Pour 

cette fois, et pour ceux qui n’ont pas internet, la gazette étant 

disponible format papier au club, je vous ai fait un copier/coller. 

 

La saison 2022-2023 se termine le 30 juin 2023. 

Le nouveau classement pour la saison suivante sera publié sur le site 

FFB le mardi 18 juillet et vous recevrez un lien par mail pour avoir 

accès à votre lettre de classement. 

Quoi de neuf sur les compétitions pour la saison 

prochaine ? 

 

 

Les Challenges 
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Les Challenges Promotion, dont les stades initiaux se jouent dans les 

clubs, connaissent un certain succès de participation. Ils vont 

continuer à constituer la porte d’entrée pour tous ceux qui veulent 

toucher un peu à la compétition. 
 

Pour la prochaine saison, les Challenges s’enrichissent d’un 3e 

challenge par 4, au lieu de 2 comme c’était le cas cette année. Par 

ailleurs, leur appellation sera calée sur la date de la finale nationale : 

place donc aux Challenges d’Hiver, de Printemps et d’Eté, par paires 

et par quatre. 

 

Les compétitions « Expert, Performance et Challenge » 

 

Les principales nouveautés de la prochaine saison résident dans : 

• La mise en œuvre de l’indice de compétition (pour une 

information détaillée voir l’actualité sur l’indice de Compétition) 

• La possibilité pour chaque joueur, en fonction de l’indice de 

compétition de sa paire ou de son équipe, de s’inscrire dans une 

catégorie ou une autre, celles-ci étant néanmoins encadrées pour 

maintenir la régularité de la compétition. 

• L’évolution des compétitions Excellence, Honneur et Promotion, 

typées 1re série, 2e série, 3e série, qui deviennent ”Expert", 

“Performance” et “Challenge”.  

 

Ces nouvelles catégories offrent davantage de souplesse d’accès aux 

compétiteurs.  

Concrètement, avec ces nouveaux noms, on jouera donc l’Open/2 

Expert, le Mixte /4 Performance, le Senior Mixte/4 Performance ou 

encore les challenges de saison /2 et /4. 

 

A ce jour, les licenciés sont classés selon leur IV (indice de 

valeur), qui relève d’un processus d’accumulation de points et qui 

https://licencie.ffbridge.fr/#/news/indice-de-competition-1
https://licencie.ffbridge.fr/#/news/indice-de-competition-1
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valorise l’assiduité au jeu du quotidien sous toutes ses formes : 

tournois et simultanés de clubs, en ligne ou en présentiel, festivals, 

compétitions fédérales ou de comité.  

Cet indice de valeur (IV) est conservé et reste la référence pour 

votre classement par série. 

 

A partir de la saison prochaine, afin de mieux classer les joueurs 

de compétitions entre eux, la commission de Classement a créé 

l’indice de compétition (IC).  

Il est fait pour comparer les joueurs de compétition, sur le 

périmètre compétitif (compétitions fédérales, comité, festivals), en 

prenant en compte à la fin de chaque saison les 7 meilleurs résultats.  

Il sera la référence pour savoir dans quelle(s) division(s) d’épreuves 

chacun pourra s’inscrire pour participer aux compétitions. 

 

Cet indice de compétition a été initialisé, pour chaque joueur, en 

prenant en compte ses 7 meilleures performances PE et ses 7 

meilleures performances PP de chaque saison depuis le 1er juillet 

2016. Chaque année le principe d’abattement est appliqué, linéaire 

pour les PE et progressif pour les PP. 

 

Votre indice de compétition est désormais affiché dans votre onglet 

« Points ». Il n’est pas utilisé cette saison mais cela vous permet de 

vous familiariser avec cette nouvelle notion. 

EN SAVOIR + 

CONSULTER L'ARTICLE DE L'AS DE TRÈFLE 

 

 
 

 

Si j’veux être au 

courant j’lis tout de 

suite. Après faut 

retenir ! Bon exercice 

de mémoire. 

https://res.cloudinary.com/ffbridge/image/upload/v1678981785/production/cms/Indice_de_Competition_Presentation_Licencies_c5be56555e.pdf?updated_at=2023-03-16T15:49:45.915Z
https://res.cloudinary.com/ffbridge/image/upload/v1687938951/production/cms/Pages_indice_de_competition_434ffc8f90.pdf


10 
 

 

Pas de joker pendant les mois de juillet et août ! 

Certains sont déjà partis en vacances, oui même les retraités 

prennent des congés, étant de plus en plus actifs, ils en ont bien 

besoin. Nous constatons que les tournois comptent moins de tables. 

Cependant, des personnes viennent seules malgré tout, espérant 

trouver un partenaire occasionnel dans la même situation et ça 

marche ! Alors n’hésitez pas à franchir la porte s’il vous prend l’envie 

de jouer. Qui ne tente rien… C’est important pour le club.  

L’équipe des arbitres fait de son mieux, là aussi il faut pallier aux 

absences, mais il y en a toujours un ou une, fidèle au poste pour 

animer vos tournois. Votre présence est encourageante. 
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Récapitulons 

 Samedi 24 juin assemblée générale 
 Ce n’est pas rien de porter la casquette d’arbitre !!!! 

 Aperçu d’un bon moment 

 Monsieur boîtes 

 Quelques petites nouvelles du front 

 N’oubliez pas 
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A plus tard ! Bel été à vous 

tous. 


